
Fraktion im Verbandsgemeinderat 
Dannstadt-Schauernheim 

Dannstadt-Schauernheim,  03.11.2020 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

In der Sitzung vom 25.06.2020 hat der Rat beschlossen mehrere Fahrzeuge für die 
Verwaltung anzuschaffen. Fraglich war bei einem der Fahrzeuge die Antriebsart, 
welche nochmals mit Hilfe der Energieagentur geprüft werden sollte. 

Wir bitten um Auskunft welches Ergebnis diese Prüfung hatte und mit welcher 
Antriebsart das Fahrzeug nun ausgestattet werden soll. 

Vielen Dank 


